

Correa es reelegido para otro período de ocho años, con la mirada puesta en la acción misionera.



Obispo Guillem Correa

(BARCELONA, 25/11/2014) La Iglesia Evangélica Metodista Unida ha celebrado, el pasado 22 de Noviembre, en Barcelona, su **III Conferencia General** bajo el lema *“La Gracia de Dios en la Misión de la Iglesia”*.

Entre otros acuerdos adoptados, cabe destacar la reelección del pastor **Guillem Correa** [\[1\]](#) como Obispo de la Iglesia y la elección del nuevo Consejo Ejecutivo.

En la Iglesia Metodista, el Obispo u Obispa se elige cada ocho años mientras que el Consejo Ejecutivo lo es por un periodo de cuatro años.

También en la Conferencia General, que se celebra cada cuatro años, se establece el **Plan de Trabajo** para dicho periodo de tiempo.

Esta III Conferencia General ha hecho también un reconocimiento al ministerio pastoral de **Leonardo Rodríguez**, responsable de la Congregación de Castellón a la vez que ha admitido a la misma como parte de la Iglesia Metodista.

De entre los distintos acuerdos tomados, destacan el relativo a la **puesta en marcha de un “Grupo de Acción Misionera”**.

Este Grupo tendrá como objetivo el promover la evangelización y la acción de la Iglesia en aquellas poblaciones donde la Iglesia Metodista ya tenga ministerio o en aquellas otras en donde quiera establecer una nueva misión.

El Consejo Ejecutivo, bajo la presidencia del obispo Guillem Correa, está compuesto por: el pastor **Albert Puerta** (secretario); **Elicet Cruz** (administradora); **Libia Torres** (secretaria de actas); diaconisa permanente

Astrid Domènech

(responsable de la Oficina Técnica); el pastor

Daniel Vergara

(Área Misionera); el pastor

Leonardo Rodríguez

(subcomisión de Acción Misionera);

Franklin Chevez

(subcomisión de Adolescentes y Preadolescentes); y

Abel Lumbiares

,

Josep Bataller

,

Endika Marín

,

Aída Lusa

,

Nelvis Cagnolo

, como vocales. La pastora

Milagros Nguema

y el pastor

Javier Gómez

son miembros invitados.

Actualmente el testimonio de la Iglesia Metodista está presente en **cuatro**, de las diecisiete comunidades autónomas de España.

Fuente: Iglesia Evangélica Metodista Unida | Editado por [Actualidad Evangélica](#)

[1] [Guillem Correa Caballè](#), trabaja en el servicio de la iglesia desde los 17 años y como pastor desde los 30 años (1983). En el año 1981 fue el impulsor del Consejo Evangélico de Cataluña del cual es su actual Secretario General. Es director del programa de televisión del canal autonómico catalán "Néixer de nou".

Colabora de manera habitual como columnista de [Actualidad Evangélica](#), desde su columna "Silbo apacible".